



Einladung

Liebe Geschichtsfreunde,

Wir laden Sie ganz herzlich zu unserem ersten Vortrag 2025 ins alte Schulhaus von Oberwartha, Max-Schwan-Str. 4 ein:

Campus Galli

**Karolingische Klosterstadt nach dem St. Gallener Klosterplan
ein frühmittelalterliches Bauprojekt bei Meßkirch in Baden-Württemberg**

**Von seiner Geschichte, unserem ersten Besuch bis zum Urlaub in die
Vergangenheit**



Vortragende:

Eva Fischer (Ortschronistin)

Mittwoch, 12.02.2025, 19.00 Uhr

In der alten Schule Oberwartha

Wir freuen uns wie immer über Ihr reges Interesse an einem außergewöhnlichen Projekt.
Der Vortrag ist wie immer kostenlos.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Förster

Hans Fischer